

Geschäft 3778

Postulat betreffend Dorfbach

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen, inwieweit es möglich sein wird, den Dorfbach mittelfristig oder sogar im Rahmen der Baslerstrassesanierung teilweise auszudohlen.

Begründung

Die bevorstehende Totalsanierung der Baslerstrasse bietet die Gelegenheit, heute über eine Ausdohlung des Dorfbaches nachzudenken und öffentlich zu diskutieren. Ein offener Dorfbach würde die Attraktivität von Allschwil massiv steigern, was zahlreiche Beispiele im Jura und dem nahen Elsass beweisen. So zum Beispiel die Gemeinde Miécourt (JU). Eine doppelte Tramlinienführung ab Gartenstrasse und ein Endaufenthalt der Trams im Dorf sind auch für einen attraktiven öffentlichen Verkehr nicht zwingend nötig. Ein vorurteilsfreies Überdenken der heutigen Situation könnte Platz für einen attraktiv gestalteten offenen Dorfbach schaffen.

4123 Allschwil, 10. April 2008



Lucius Cueni